



## Polizeirevier Dessau-Roßlau

### Polizeimeldungen Polizeirevier Dessau-Roßlau

Berichtszeitraum vom 25.03.2024 bis 26.03.2024

#### Kriminalitätslage

##### Fahrrad gestohlen

Im Polizeirevier erstattete ein 53-jähriger Dessauer Strafanzeige wegen Diebstahl seines Fahrrades. Er hatte das Mountainbike vom Hersteller Focus am 24. März 2024 gegen 18:00 Uhr vor seiner Wohnanschrift in der Kleinen Schaftrift angeschlossen in einem Fahrradständer abgestellt. Am 25. März 2024 gegen 08:00 Uhr stellte er den Diebstahl seines Fahrrades fest. Auch die angebrachten Fahrradschlösser waren nicht mehr auffindbar. Der Stehlschaden wurde mit insgesamt circa 800 Euro angegeben.

##### Fahrzeugteile entwendet

Die 38-jährige Halterin eines PKW Opel zeigte an, dass von ihrem Fahrzeug Teile entwendet wurden. Sie hatte den PKW in der Junkersstraße vor ihrer Wohnanschrift am 24. März 2024 gegen 18:00 Uhr abgestellt. Am Morgen des 25. März 2024 musste sie feststellen, dass die Zierleiste des Kühlergrills entwendet wurde. Die Schadenshöhe wurde mit circa 100 Euro angegeben.

##### Geldbörse gestohlen

Eine 63-jährige Geschädigte erschien am Nachmittag des 25. März 2024 im Polizeirevier Dessau-Roßlau und erstattete Strafanzeige. Sie befand sich zuvor in der Zeit von 11:25 Uhr bis 11:45 Uhr zum Einkauf in einem Lebensmittelgeschäft in der Zunftstraße. Dabei stellte sie ihre Handtasche in dem Kindersitz des Einkaufswagens ab. Im Kassensbereich bemerkte sie, dass die Geldbörse aus ihrer Tasche fehlte. In dem Portemonnaie befand sich unter anderem Bargeld, EC-Karte, Kreditkarte und der Personalausweis. Der Gesamtschaden soll circa 230 Euro betragen haben.

#### Hinweis:

Tragen Sie Hand- und Umhängetaschen verschlossen auf der Körpervorderseite oder klemmen Sie sie sich unter den Arm. Legen Sie Geldbörsen nicht oben in Einkaufstasche, Einkaufskorb oder Einkaufswagen, sondern tragen Sie sie möglichst körpernah. Legen Sie Handtaschen beim Einkauf (selbst bei der Anprobe zum Beispiel von Kleidung) nicht unbeaufsichtigt ab.

## **Betrug**

Ein 48-jähriger Dessauer zeigte im Polizeirevier an, dass er im Internet ein hochwertiges Smartphone bestellt hatte. Den Kaufbetrag ließ er per Lastschrift von seinem Bankkonto abziehen. Als das Paket bei ihm ankam stellte er fest, dass sich in diesem kein Handy, sondern lediglich ein Paar Kopfhörer befand. Nach dem er Kontakt mit dem Kundenservice der Anbieterplattform aufgenommen hatte, wurde ihm zur Anzeigenerstattung geraten. Es war nicht nachvollziehbar, ob das Mobiltelefon gar nicht in das Paket gepackt, oder ob es auf dem Transport entwendet wurde. Dem Anzeigenerstatter entstand ein Schaden von fast 1.000 Euro.

## **Einbruch in Personenkraftwagen**

Auf einem Parkplatz am Westausgang des Bahnhofes am Seminarplatz hatte am 25. März 2024 gegen 21:20 Uhr ein 60-jähriger Dessauer seinen PKW Audi geparkt abgestellt. Als er gegen 05:30 Uhr sein Fahrzeug wieder nutzen wollte, stellte er fest, dass dieses zwischenzeitlich aufgebrochen wurde. Durch das gewaltsame Öffnen der Beifahrertür gelangten die Unbekannten in das Fahrzeuginnere. Sie entwendeten unter anderem Schlüssel und diverses Werkzeug. Eine Schadenshöhe konnte zum Zeitpunkt der Anzeigenerstattung nicht benannt werden.

## **Verkehrslage**

### **Aufgefahren**

Am 25. März 2024 gegen 12:45 Uhr befuhr eine 20-jährige Fahrerin eines PKW Volkswagen die Kühnauer Straße in Richtung Alte Landebahn. An einer Lichtzeichenanlage musste sie verkehrsbedingt anhalten. Der hinter ihr befindliche 62-jährige Fahrer eines LKW Daimler-Benz fuhr auf. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von insgesamt circa 1.200 Euro.

### **Wildunfall**

Ein 45-jähriger Dessauer befuhr am 25. März 2024 gegen 21:55 Uhr die Landstraße von Aken in Richtung Dessau-Roßlau. Als mehrere Wildschweine plötzlich die Fahrbahn überquerten, versuchte er mit seinem PKW BMW auszuweichen. Dabei kam er nach rechts von der Fahrbahn ab. Er kollidierte in der Folge mit einem Leitpfosten und einem Baum. Der entstandene Sachschaden wurde auf 4.000 Euro geschätzt.

### **Verkehrskontrollen**

Im Stadtgebiet von Dessau-Roßlau wurden am 25. März 2024 mehrere Verkehrskontrollen durchgeführt, unter anderem auch in der Fußgängerzone der Zerbster Straße. Dabei stellten die Polizeibeamten fest, dass drei Fahrzeugführer unberechtigt die Fußgängerzone befuhren. Einer von ihnen parkte seinen PKW in dem Bereich auch ab. Gegen die drei

verantwortlichen Verkehrsteilnehmer wurden Ordnungswidrigkeitsverfahren eingeleitet.

**Impressum:**

Polizeirevier Dessau-Roßlau  
Zentrale Aufgaben  
Wolfgangstr. 25  
06844 Dessau-Roßlau

Tel: (0340) 2503-301

Fax: (0340) 2503-210

Mail: [za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de](mailto:za.prev-de@polizei.sachsen-anhalt.de)